



# Enfermería Neurológica

[www.elsevier.es/rscsedene](http://www.elsevier.es/rscsedene)



## CARTA DE LA PRESIDENTA

### Carta de la Presidenta

#### *Letter from the President*

Estimados socios, lectores y colaboradores de la SEDENE,

Desde la Junta Directiva de Sociedad Española de Enfermería Neurológica (SEDENE) queremos daros la bienvenida a otro nuevo número de nuestra revista científica. Cada vez son más los profesionales de enfermería en neurología que trabajan para publicar sus trabajos y que contribuyen a enriquecer el conocimiento enfermero. Recordad que nuestra profesión todavía debe recorrer un largo camino en la evidencia científica de los cuidados y es nuestro objetivo investigar, demostrar y comunicar las mejoras halladas para enriquecer nuestro trabajo. Así que os seguimos animando a que nos envíéis vuestros proyectos, que con ayuda del comité de redacción llegarán a publicarse en una de las mejores Editoriales e insertarse en múltiples bases de datos.

Aprovechamos la ocasión para recordaros que, como cada año, tenemos una cita en Barcelona los días 23 y 24 de noviembre donde celebramos la XIX Reunión Anual de la SEDENE. Este año seguimos trabajando para ofreceros novedades científicas y formativas que serán muy enriquecedoras. Además, os presentaremos un nuevo Manual de

enfermería en Esclerosis Múltiple en el que han trabajado enfermeros y enfermeras expertos en la materia, entre ellos miembros de nuestra junta directiva y algunos socios. Este manual está asociado a un curso de enfermería en trámites de acreditación oficial que os resultará de gran interés.

Me gustaría acercaros una vez más la misión de SEDENE, como el espacio actualizado y científico donde los profesionales de enfermería, expertos o interesados en el ámbito neurológico, podéis encontrar un lugar y una junta directiva cercana, con ilusión y ganas por ayudaros a impulsar líneas de investigación y grupos de trabajo científicos. Por supuesto, con nuestro aval y asesoramiento.

Finalmente, agradeceros una vez más vuestro apoyo, pues la Enfermería Neurológica necesita de profesionales preparados, comprometidos y activos como vosotros para lograr nuestro objetivo.

Un abrazo,

Silvia Reverté Villarroya  
Presidenta de la SEDENE